

Komunitas Kopi Nusantara Gelar Ngopi Gratis di Warkop WAW Tanggal 06 Oktober 2018

TRANSLAMPUNG.COM, BANDARLAMPUNG – Sabtu 06 Oktober 2018 Lampung bakal menggelar Even bertajuk “Merajut Kopi Nusantara”. Di even tersebut setidaknya 1000 cup kopi akan dibagikan gratis. Lalu dalam kegiatan yang dipusatkan di Warkop WAW tersebut selain pembagian kopi gratis juga ada bincang-bincang mengenai kopi dengan Trainer Barista Sandi.

Sandi yang juga Ketua Komunitas Kopi Nusantara Wilayah Lampung ini menjelaskan even ini merupakan kegiatan dalam rangka menyambut hari kopi internasional. Kenapa warkop? Ini dimaksudkan agar ngopi lebih mengena secara budaya akar rumput. Bisa dinikmati semua kalangan.

“Bicara kopi maka kita bicara tanpa batas. Status sosial, dan lainnya. Hanya ada kita dan kopi,” terang pria ramah ini. Menurut Sandi karakter utama yang dipilih dalam kegiatan ini adalah ‘Kopi Tubruk Nusantara dan Budaya Kopi V60. Kita menyediakan 1.000 cup kopi gratis dari beberapa daerah di Indonesia yakni Yogyakarta, Jawa Tengah, Jawa Timur, DKI Jakarta, Sumatera sampai Papua,” katanya.

Dia berharap, pada masa mendatang Lampung bisa memosisikan diri sebagai Kota Wisata Kopi. Selain itu, kata Sandi masyarakat maupun wisatawan bisa mendapatkan berbagai hal tentang kopi di Lampung. “Kopi-kopi itu bukan hanya dijajakan di warung saja tetapi juga dijual di berbagai tempat dalam bentuk bubuk maupun green bean,” ujarnya.

Pada Lampung Coffee Night, tanggal 6 Oktober tersebut Koh Sandi akan menunjukkan kemampuannya dalam hal menyeduh kopi. Menariknya lagi pengunjung juga boleh menyeduh kopi dan menikmati hasil seduhannya tersebut bersama teman teman. Selain Warkop WAW, even ini juga didukung oleh Bengkel Kopi.

Warkop WAW adalah warung kopi yang didedikasikan kepada peminum dan penikmat kopi. Meski namanya warkop tapi sajian ala caffe bisa dinikmati. Asyiknya semua ilmu tentang barista dan kopi bisa dipelajari disini. Warkop WAW berlokasi di Perumahan Graha Madu Pesona Cluster 1 nomor 7, Jalan Turiraya, Tanjungsenang, Bandarlampung. **(nys)**